

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Ausschusses für Kultur und Partnerschaft am 09.09.2008

- 9 Antrag bzgl. Darstellung von Möglichkeiten zum Erhalt des Liebfrauenhauses in Liblar und Darstellung von möglichen Nutzungen (105/2008)

Der Ausschuss für Kultur und Partnerschaft übernimmt den folgenden Beschluss des Immobilienausschusses:

Es wird festgestellt, dass seitens der Stadt Erftstadt derzeit keine Anstrengungen für eine städtische Nutzung unternommen werden. Die Verwaltung wird gebeten, der Katholischen Kirche mitzuteilen, dass darum gebeten wird, über die Überlegungen zur weiteren Nutzung von der Kirche auf dem laufenden gehalten zu werden, und zwar so rechtzeitig, dass die Stadt gegebenenfalls auf Veränderungen noch reagieren kann. Der Kirche wird bei einer Verkaufs- oder Vermietungsinteressenlage anheim gestellt, der Stadt dann auch nähere Informationen (Pläne, Berechnungen, etc.) über das Gebäude zur Verfügung zu stellen.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)